

Salon international de l'humour graphique à Cuba



L'Union des écrivains et des artistes de Cuba (Uneac) maintient ouvert l'appel à candidatures pour l'exposition internationale de l'humour graphique. Photo : Prensa Latina.

La Havane, 2 sept (RHC) L'Union des écrivains et artistes de Cuba (Uneac) maintient ouvert l'appel à candidatures pour la 21e édition de l'Exposition internationale d'humour graphique de Santa Clara, consacrée à l'Égypte en tant que pays invité.

Le concours, coparrainé par la publication spécialisée Melaíto, admet des œuvres dûment identifiées dans les catégories de l'humour général et de l'humour érotique, qui seront sélectionnées par un jury de caricaturistes, dont la décision sera sans appel, décernant trois prix et autant de mentions qu'il jugera

opportunes.

La cérémonie de remise des prix aura lieu le 20 décembre au Comité Uneac, dans la province centrale de Villa Clara, pendant l'exposition des œuvres gagnantes. Les dessinateurs étrangers recevront une œuvre d'art réalisée par des peintres cubains, accompagnée d'un diplôme.

Selon le règlement du concours, chaque auteur peut envoyer trois œuvres par catégorie, par e-mail (40melaito@gmail.com) en format jpg, à une résolution de 300 dpi.

La délai d'admission expire le 1er novembre 2022. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/298142-salon-international-de-lhumour-graphique-a-cuba>



Radio Habana Cuba